

新 化 (しんか) ～次なるステージ～



石岡市立八郷中学校 学校だより
発行日 令和6年12月3日
学校長 原 部 浩 樹
電話 43-0062 FAX 44-1562

令和6年も師走となり、子どもたちは3週間登校すると冬休みになります。最近、突然暖かな日があるなど寒暖の差が大きく、体調を崩してしまう生徒もみられました。健康管理には十分気をつけてほしいと思います。冬に風邪を引くことが多いのは、夏に比べて水分補給が少なくなることと手洗いの回数が減ることだという話を耳にしました。喉のイガイガが風邪の最初の症状であることが多いことから、これからの生活で気をつけていきたいと思いました。特に3年生は受験シーズンです。最高の状態で受験当日を迎えられるように気をつけて生活してほしいと思います。

今年も、外部講師を招いての講演や特別授業的な取組を実践しています。生徒の心に届き、有益な体験になっていることを願いたいと思います。

これから学校では、学習や生活面の反省と冬休みの学習計画をつくり冬休みに備えるようにします。冬休み期間中に交通事故などに遭わずに、有意義に過ごせることを願っています。

最近実施した(予定)特別な学習

被爆体験伝承者講話
野田信枝氏による講話

性教育講演会 鈴木琴子先生による講話

牛久第三中学校 松野哲生先生(昨年度八郷中の教頭先生)を審査員に合唱祭

2年生が、市内27事業所の協力下
職場体験学習を実施

1年生 120人全員参加で 東日本
大震災から学ぶ 宿泊学習を実施

薬物乱用防止教室 石岡警察署生活安全課のスクールサポーターによる講話

3年生 やさと中央保育所の協力下で保育実習を実施

12月12(木)13日(金)17日(火)18日(水)に、やさと中央保育所の協力を得て5年ぶりに保育実習を行います。幼児に接すると、思わず笑顔になってしまうことに気づくことと思います。貴重な体験には是非参加できるよう、体調管理をしてほしいと思います。

生徒会役員選挙に向けて、立候補者の皆さんが登校時に選挙活動を行っています。まだ、挨拶までが精一杯ですが、これから自分をアピールしていくことも大切です。当選後には、伝統を引き継いで頑張してほしいと思います。

11月26日に石岡中学校の会議室を会場に、市内中学校5校をオンラインで結び、2年生が平和学習を行いました。戦争のニュースが数多く流れている今、平和の尊さを感じずにはられません。

11月29日に、今年度も東京学芸大学から鈴木琴子先生をお招きし、3年生向けに出産に関する講演会を実施しました。赤ちゃん人形を抱っこしたり、おむつ替えをする体験もしました。ご協力いただいた保護者の皆様ありがとうございました。

10月30日に第12回の秋凜祭を実施しました。吹奏楽部・平和大使・生徒会演出・合唱祭を行いました。中でも、合唱への思い入れはどの学級も強く、素晴らしい歌声が響きました。特に3年生は、各学級のプライドをかけた素晴らしい歌声でした。感動をありがとう。

11月28・29日に5年ぶりに職場体験学習を実施することができました。コロナ禍で中止になっていましたが、実際の現場で体験できたことは、子どもたちにとって大きな成果となりました。

11月28・29日に1年生が宿泊学習を実施しました。在籍生徒全員が参加できたことは、素晴らしいことで、健康管理等しっかりしてくださった保護者の皆様に感謝いたします。震災学習で学んだことは貴重であると思います。

12月5日に、昨年度に引き続き薬物乱用防止教室を実施します。昨年度は、ダルクの方より講演をいただき、実体験にもとづいた講話でした。今年も貴重なお話が聞けることと思います。薬物に近づかない。誘われないような生活を心がけるなど、気をつけて生活してほしいと思います。

性教育講演会の様子、3年生の真剣な様子を感じられます。出産までの講演で、今月中に行われる、保育実習にもつながります。

